

## Betreff - Antrag

Neugestaltung des Schweizer Platzes

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Der Schweizer Platz ist aktuell außer an Markttagen (Samstag u. Mittwoch) ein Platz mit wenig Aufenthaltsqualität. Dadurch fühlen sich Bürger dort nicht wohl, nicht mal Eis essen ist dort ein Vergnügen.

Durch die Gestaltung eines Teilbereichs als „Wohnzimmer für Fürstenried“ könnte das verbessert werden, z.B. bei den Bäumen Nähe U-Bahn-Ausgang. Vorstellbar wäre bei den Bänken ein öffentlicher Bücherschrank, Schaukästen (für die Kirchengemeinden, die Sportvereine, das Schloss, den Bezirksausschuss), Pflanzkübel, evtl. ein Freiluftschach oder ähnliches. Möglichst auch eine Mobilitätsstation mit Lastenrad- u. Rikscha-Verleih (für den Transport älterer Menschen ohne Auto).

Vorbilder: Thalkirchner Platz und Marktplatz Neuried.

Zu diesem Zweck könnten Bürger zusammenarbeiten, für die Pflanzkübel Pflegepatenschaften übernehmen, Müllsammelaktionen machen, den Bücherschrank betreuen...

Beantragt wird ein Workshop für Interessierte, um die Neugestaltung von, mit und für die Bürger voranzubringen

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt